



QUÉ se hace...

¿Por qué conmemorar los cuidados?

Conscientes de la necesidad de invertir en la economía del cuidado y de crear sistemas del cuidado y apoyo que sean sólidos, resilientes, sensibles a las cuestiones de género, inclusivos y con respeto pleno de los derechos humanos, la Asamblea General de Naciones Unidas decidió proclamar el 29 de octubre como Día Internacional de los Cuidados y el Apoyo, cuya primera conmemoración se celebró este año en todo el mundo.

[Ver más >>>](#)



Chile Cuida



En un emotivo y masivo acto en la comuna de Lo Espejo, el presidente de la República, Gabriel Boric, anunció las bases del Sistema Nacional de Cuidados, Chile Cuida. Este se ha levantado como un compromiso prioritario del programa de gobierno, con el objetivo de consagrar el cuidado como un derecho social y humano, reconociendo, especialmente, la labor de las personas cuidadoras, en su mayoría mujeres. [Ver más >>>](#)

Hablemos de Cuidados: Personas cuidadoras tienen dificultad para ejercer sus derechos plenamente en Chile



Con el objetivo de reconocer las necesidades concretas de las personas que cuidan y de quienes requieren cuidados a través de un proceso participativo a nivel nacional y regional, entre abril y junio, se efectuaron los Diálogos "Hablemos de Cuidados" en todas las regiones del país. Estos resultados permitirán poner en el centro las necesidades, problemáticas, desafíos y expectativas de la población para avanzar hacia un Sistema Nacional e Integral de Cuidados, cuyo proyecto de ley será presentado a inicios de 2024.

Este esfuerzo, que fue impulsado por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia junto al Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género, contó con el apoyo de ONU Mujeres para la sistematización de los resultados de las opiniones de 12.614 personas que participaron en dos modalidades: presenciales y autoconvocados. Además, se realizaron siete mesas de diálogos sectoriales que reunieron a especialistas y representantes de la academia, la sociedad civil organizada [Ver más >>>](#)

QUÉ se cuenta...



Francisca Gallegos Jara
Subsecretaria de Servicios Sociales

Los cuidados y el fortalecimiento de las familias

"Si el empeño es proteger a la familia no hay una vía más adecuada que la de construir un Sistema de Cuidados que les permita aumentar en autonomía y libertad para disponer de su propio tiempo: hacer del cuidado menos una obligación y más un derecho"

QUÉ novedades...

¡Tenemos canal de YouTube para difundir el trabajo de los equipos comunales!

@RedLocalApoyosyCuidados

Abrimos este espacio para recopilar el material audiovisual PRLAC que realizan en todo Chile. Envíanos videos a: apoyosycuidados@desarrollosocial.gob.cl

Visita y suscríbete al canal, activando la campanita para que no te pierdas las actualizaciones.

